
Jahreshauptversammlung des 1. PBC Würzburg/KT am 26.07.2021 um 

20:00 Uhr 

1. Formales 

- Bekanntgabe der Tagesordnung: steht im Brief an die Mitglieder 

- Feststellen der anwesenden Mitglieder: 17 anwesende Mitglieder 

- Überprüfung der Adressdaten: wird mit der Anwesenheitsliste überprüft 

- Feststellen der Beschlussfähigkeit: alle stimmberechtigt, Versammlung ist beschlussfähig 

 

2. Vorrede des 1. Vorsitzenden 

Bemühung um Schnelligkeit 

 

3. Anträge auf Änderungen bzw. Ergänzungen der Satzung 

3.1 Antrag auf Änderung des Vereinsnamens: Vorstand würde das gerne absagen – viel 

Arbeit mit Logo ändern etc., daher keine Zeit, weil es auch auf Trikots kommt und diese jetzt 

bald bestellt werden. Idee ist gut, weil man so neue Snookerspieler ansprechen würde – wird 

aber auf unbestimmte Zeit verschoben  

=> Abstimmung: 3 Stimmen dafür, 5 Enthaltungen, 9 dagegen – abgelehnt 

3.2 Ergänzung einer Probezeit und Kaution: 1. Vorsitzender liest Satzungsabschnitt vor, 

kurzes Beispiel zur Veranschaulichung wird präsentiert, viel Arbeit für Kassenwart und nicht 

gut für den Verein – es bleiben nur die, die wirklich wollen. Kaution: für eventuelle 

Strafzahlungen des Mitgliedes an den Verband  

=> Abstimmung (2/3 Mehrheit notwendig): 0 dagegen, 3 Enthaltungen, 14 dafür – 

angenommen 

3.3 Einführung eines Ehrenrates: wird durch den 1. Vorsitzenden vorgelesen (u. A. der neue 

§10 Ehrenrat), 2. Vorsitzende erklärt die Idee: Beispiel Strafzahlung durch Mitglied – 

Ehrenrat kann im Zweifel beratend seine Meinung abgeben, wer Schuld hat oder im Recht 

steht; Ehrenrat darf aber nicht im Vorstand sein, damit deshalb keine Konflikte aufkommen 

(keine Objektivität)  

=> Abstimmung über Satzungsänderung (Einführung Ehrenrat): 0 dagegen, 3 Enthaltungen, 

14 dafür – angenommen 



3.4 Spezifikation des Ehrenrates und seine Aufgaben: wird mit Punkt 3.3 mitvorgelesen  

=> Abstimmung: 0 dagegen, 3 Enthaltungen, 14 dafür – angenommen 

4. Entlastung des Vorstandes und Wahl des neuen Vorstandes 

- Entlastung des Schriftführers: 16 dafür, 1 Enthaltung, 0 dagegen 

- Wahl des neuen Schriftführers: Lukas Lubczyk zur Wahl  

=> 0 dagegen, 1 Enthaltung, 16 dafür – angenommen 

 

- Bericht Sportwart Pool: nicht viel zu berichten wegen Corona, nur 1 Spieltag – liefen gut, 

wurden aber gestrichen 

- Entlastung: 1 Enthaltung, 16 dafür, 0 dagegen 

- Neuwahl: Zlatan Coralic zur Wahl  

=> 0 dagegen, 1 Enthaltung, 16 dafür – angenommen 

 

- Bericht Sportwart Snooker: schön begonnen, beide Spieltage gewonnen bisher, dann 

Corona, ab September hoffentlich normal (Training, Liga etc. bei Franzy in Gerbrunn) – bei 

Interesse melden 

- Entlastung: 0 dagegen, 2 Enthaltungen, 15 dafür 

- Neuwahl: Luca Craciunescu zur Wahl  

=> 0 dagegen, 2 Enthaltungen, 15 dafür – angenommen 

 

- Rechenschaftsbericht des Kassenwartes: Bericht liegt bei – rund 6.000 Euro durch Beiträge 

eingenommen, nur 125 Euro fehlen (bald beglichen), Ausgaben (viele Quellen): 1400 Euro – 

Gewinn: knapp 5000 Euro; noch ausstehend: Rechnungen von Carsten für Spieltage seit 

Saison 2012/13, alles bis 2017 ist verjährt – ohne Rechnung kann Markus es nicht zahlen – 

sonst eventuell Strafe (Finanzamt); wird als Rücklage behandelt 

- Entlastung: 0 dagegen, 3 Enthaltungen, 14 dafür  

- Neuwahl: Markus Futschek zur Wahl  

=> 0 dagegen, 3 Enthaltungen, 14 dafür – angenommen 

 



- Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden: einige Punkte wiederholt => Saison wurde 

annulliert, jede Mannschaft in selber Liga wie vorher, 2 Teilnehmer bei den 

Landesmeisterschaften, 2 Bezirksmeisterschaften in Würzburg im kommenden Jahr – 8 Ball 

und 10 Ball, Wechsel der Spielstätte – vorab viel tätig und Strippen gezogen, froh dass es so 

gekommen ist, die ersten Spinte sind schon dort für die Queues (Kosten Royal Players), 

Kugelpoliermaschine schon bestellt (Kosten Royal Players), 8 neue Kugelsätze da (für jedes 

Mitglied), Trikots (später), gestern wurden Sachen (Dokumente etc.) vom Carsten abgeholt, 

Nachsendeauftrag an neue Vereinsadresse, neues Ziel: Vereinsleben stärken – gerne 2 

Veranstaltungen mit Mitgliedern ohne Billardbezug im Jahr (teilweise auf Vereinskosten) 

- Entlastung: 0 dagegen, 2 Enthaltungen, 15 dafür 

- Neuwahl: Sebastian Möldner zur Wahl  

=> 0 dagegen, 2 Enthaltungen, 15 dafür – angenommen 

 

- Rechenschaftsbericht des 2. Vorsitzenden: gibt nichts mehr zu sagen, schließt sich dem 

Vorredner an 

- Entlastung: 0 dagegen, 3 Enthaltungen, 14 dafür 

- Neuwahl: Thomas Kröhnert zur Wahl  

=> 0 dagegen, 2 Enthaltung, 15 dafür – angenommen 

 

5. Wahl des Ehrenrates 

Wilko Reents, Alex Wolf und Peter Hilpert aufgestellt – alle können sich das vorstellen 

Wird als Block gewählt  

=> 0 gegen das Trio, 5 Enthaltungen, 12 dafür – Wahl wird angenommen 

 

6. Wahl des Kassenprüfers 

Bericht: Kassenbericht einwandfrei, Kassen voll, alles sehr übersichtlich, Respekt an Markus 

– alles super 

Luca Craciunescu zur Wahl  

=> 0 dagegen, 2 Enthaltungen, 15 dafür – angenommen 



 

7. Mannschaftsberichte 

Aufgrund von Corona wird hier nichts Weiteres erwähnt, alles Wichtige wurde bereits 

genannt 

 

8. Ziele für die neue Saison 

2 Meisterschaften gut bestreiten und alle mögen wieder gut spielen können – im Royal 

Players 

Vereinsmeisterschaften (alle 4 Disziplinen): konkretes wird noch diskutiert, Ranking soll 

daraus errichtet werden (für zukünftige Mannschaftsfindung, an Leistung orientiert, jetzt 

durch Royal Players als neue Spielstätte möglich ohne Kosten), Zlatan kümmert sich darum 

 

9. Mannschaftsfindung neue Saison 

1. Vorsitzende: wie letztes Jahr 5 Mannschaften gemeldet 

Zlatan: Zettel mit 5 Mannschaften liegen aus für die Mitglieder, bereits im Vorfeld 

ausgemacht 

Kapitäne: 1. Mannschaft = Christoph Spall, 2. Mannschaft = Markus Futschek, 3. Mannschaft 

= Peter Hilpert, 4. Mannschaft = Wilko Reents (lernt Kristian ein), 5. Mannschaft = Gerhard 

Günther 

Bilder einfügen 

 

10. Sonstiges 

Trikots: Anschaumodell wird gezeigt und daran erklärt, wo Vereinslogo, Sponsoren und 

Muster zu sehen sein werden – 3 Sponsoren zahlen die Trikots  

Grundsätzlich: keine Diskussion, weil das nicht zielführend wäre – deshalb 2 

Dateivorschläge (rot-schwarz-weiß oder blau-weiß) => 16 für rot-schwarz, 1 für blau – also 

rot-schwarz 

In Mitgliederliste stehen Größen, ansonsten wird man angeschrieben – mehrere pro Größe 

auf Reserve bestellen 



Vorschlag: Frank Hippel noch als Sponsor fragen 

 

 

Anhang 

Einladung 

Kassenbericht 

Bilder zur Mannschaftseinteilung 

Anwesenheitsliste 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


